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新华社墨尔本
!

月
"#

日专电

!记者 徐征 马向菲" 在与搭档齐莫

尼奇
!"

日一起获得澳大利亚网球

公开赛混双冠军后!孙甜甜欣慰地表

示!这个冠军将是她通往北京奥运会

之路的良好开始"

#赛前我没有想到能够打入决

赛!甚至拿到冠军!因此现在的感觉

很好"我想大满贯的混双冠军对我是

一个很好的激励!对奥运会也是一个

很好的开始" $孙甜甜说%

作为赛会的五号种子!孙甜甜与

此前从未搭档过的齐莫尼奇一路拼

搏最后杀入决赛并直落两盘击败对

手获得冠军!也多少弥补了她在女双

比赛中早早被淘汰出局的遗憾"

在女双比赛中!孙甜甜与新搭档

彭帅在第二轮输给了最后获得冠军

的邦达连科姐妹"

&我们在女双里输给的那对选手

最后获得了冠军!那场比赛说起来也

真的很遗憾!如果我们能够多坚持一

下的话!应该至少能进入到比赛的八

强了%$直到现在说起来!孙甜甜仍然

掩饰不住自己的遗憾%

&那场比赛也是一个很好的例

子!可以让我们从中吸取教训!$孙甜

甜说!&我觉得我们有实力!但是现在

只是欠缺磨合%把最擅长的地方结合

到一起!就是最强的!这就是双打比

赛% $

孙甜甜表示!在混双比赛中她从

双打经验丰富的齐莫尼奇身上学习

到了很多东西!而这些东西对于她的

双打比赛同样是有着借鉴作用的 %

&我们在赛前一般都是他布置战术!

因此我也学到了不少%他布置的战术

非常简单!但是非常实用% 通过他的

讲解!我觉得比赛时的视野一下子扩

大了不少% $孙甜甜说%

已经夺得过奥运会冠军的孙甜

甜表示!她接下来的心愿是在女双上

再有所突破!毕竟她还从未进入四大

满贯女双的八强!而对于奥运会她只

是简单地表示!希望能够打得让自己

高兴%

她解释说'&只有充分发挥了自

己的水平! 打比赛的时候才会高兴!

也才会走得更远% 从奥运会到澳网!

我认识到一点就是!坚持就会看到希

望% $
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日!跨国组合中国选手
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塞尔维亚选手齐莫尼奇

在颁奖仪式上向观众致意% 当日!在

!%%&

年澳大利亚网球公开赛混双决

赛中! 孙甜甜
$

齐莫尼奇以
!!%

战

胜印度组合米尔扎
$

布帕斯! 夺得冠

军% 新华社记者 王毓国 摄

#

月
!'

日! 俄罗斯选手莎拉波

娃在获得澳网女单冠军后!来到墨尔

本市的亚拉河畔进行冠军秀!接受拍

照% 新华社记者 吕小炜 摄

#

月
!"

日!

!%%&

澳大利亚网球

公开赛男单决赛在塞尔维亚选手德

约科维奇与法国选手特松加之间展

开!最终德约科维奇以
(!#

战胜对

手夺得冠军%

新华社记者 王毓国 摄

澳网落幕

孙甜甜!

!"#$%&

新华社墨尔本
!

月
"#

日专电

!记者 徐征 马向菲" 在与搭档齐莫

尼奇
!"

日一起获得澳大利亚网球

公开赛混双冠军后!孙甜甜欣慰地表

示!这个冠军将是她通往北京奥运会

之路的良好开始%

#赛前我没有想到能够打入决

赛!甚至拿到冠军!因此现在的感觉

很好%我想大满贯的混双冠军对我是

一个很好的激励!对奥运会也是一个

很好的开始% $孙甜甜说%

作为赛会的五号种子!孙甜甜与

此前从未搭档过的齐莫尼奇一路拼

搏最后杀入决赛并直落两盘击败对

手获得冠军!也多少弥补了她在女双

比赛中早早被淘汰出局的遗憾%

在女双比赛中!孙甜甜与新搭档

彭帅在第二轮输给了最后获得冠军

的邦达连科姐妹%

#我们在女双里输给的那对选手

最后获得了冠军!那场比赛说起来也

真的很遗憾!如果我们能够多坚持一

下的话!应该至少能进入到比赛的八

强了%$直到现在说起来!孙甜甜仍然

掩饰不住自己的遗憾%

#那场比赛也是一个很好的例

子!可以让我们从中吸取教训!$孙甜

甜说!#我觉得我们有实力!但是现在

只是欠缺磨合%把最擅长的地方结合

到一起!就是最强的!这就是双打比

赛% $

孙甜甜表示!在混双比赛中她从

双打经验丰富的齐莫尼奇身上学习

到了很多东西!而这些东西对于她的

双打比赛同样是有着借鉴作用的 %

#我们在赛前一般都是他布置战术!

因此我也学到了不少%他布置的战术

非常简单!但是非常实用% 通过他的

讲解!我觉得比赛时的视野一下子扩

大了不少% $孙甜甜说%

已经夺得过奥运会冠军的孙甜

甜表示!她接下来的心愿是在女双上

再有所突破!毕竟她还从未进入四大

满贯女双的八强!而对于奥运会她只

是简单地表示!希望能够打得让自己

高兴%

她解释说'#只有充分发挥了自

己的水平! 打比赛的时候才会高兴!

也才会走得更远% 从奥运会到澳网!

我认识到一点就是!坚持就会看到希

望% $

#

月
!"

日!跨国组合中国选手

孙甜甜(左)

$

塞尔维亚选手齐莫尼奇

在颁奖仪式上向观众致意% 当日!在

!%%&

年澳大利亚网球公开赛混双决

赛中! 孙甜甜
$

齐莫尼奇以
!!%

战

胜印度组合米尔扎
$

布帕斯! 夺得冠

军% 新华社记者 王毓国 摄

#

月
!'

日! 俄罗斯选手莎拉波

娃在获得澳网女单冠军后!来到墨尔

本市的亚拉河畔进行冠军秀!接受拍

照% 新华社记者 吕小炜 摄

#

月
!"

日!

!%%&

澳大利亚网球

公开赛男单决赛在塞尔维亚选手德

约科维奇与法国选手特松加之间展

开!最终德约科维奇以
(!#

战胜对

手夺得冠军%

新华社记者 王毓国 摄

澳网落幕

孙甜甜!

!"#$%&

新华社墨尔本
!

月
"#

日专电

!记者 徐征 马向菲" 在与搭档齐莫

尼奇
!"

日一起获得澳大利亚网球

公开赛混双冠军后!孙甜甜欣慰地表

示!这个冠军将是她通往北京奥运会

之路的良好开始%

#赛前我没有想到能够打入决

赛!甚至拿到冠军!因此现在的感觉

很好%我想大满贯的混双冠军对我是

一个很好的激励!对奥运会也是一个

很好的开始% $孙甜甜说%

作为赛会的五号种子!孙甜甜与

此前从未搭档过的齐莫尼奇一路拼

搏最后杀入决赛并直落两盘击败对

手获得冠军!也多少弥补了她在女双

比赛中早早被淘汰出局的遗憾%

在女双比赛中!孙甜甜与新搭档

彭帅在第二轮输给了最后获得冠军

的邦达连科姐妹%

#我们在女双里输给的那对选手

最后获得了冠军!那场比赛说起来也

真的很遗憾!如果我们能够多坚持一

下的话!应该至少能进入到比赛的八

强了%$直到现在说起来!孙甜甜仍然

掩饰不住自己的遗憾%

#那场比赛也是一个很好的例

子!可以让我们从中吸取教训!$孙甜

甜说!#我觉得我们有实力!但是现在

只是欠缺磨合%把最擅长的地方结合

到一起!就是最强的!这就是双打比

赛% $

孙甜甜表示!在混双比赛中她从

双打经验丰富的齐莫尼奇身上学习

到了很多东西!而这些东西对于她的

双打比赛同样是有着借鉴作用的 %

#我们在赛前一般都是他布置战术!

因此我也学到了不少%他布置的战术

非常简单!但是非常实用% 通过他的

讲解!我觉得比赛时的视野一下子扩

大了不少% $孙甜甜说%

已经夺得过奥运会冠军的孙甜

甜表示!她接下来的心愿是在女双上

再有所突破!毕竟她还从未进入四大

满贯女双的八强!而对于奥运会她只

是简单地表示!希望能够打得让自己

高兴%

她解释说'#只有充分发挥了自

己的水平! 打比赛的时候才会高兴!

也才会走得更远% 从奥运会到澳网!

我认识到一点就是!坚持就会看到希

望% $

!

责编 王文捷

电话
'"'))!&* +,-./0122345678/9.:;<-

!%%&

年
#

月
!&

日 星期一
!"#$

"#$%&"'() *+,-.

新华社中山
#

月
!"

日专电 !记
者 贾文军" 凭借朱挺补时阶段的头
球得分# 中国男子足球队

"#

日在这
里以

"!!

战胜来访的叙利亚队$在打
破连续

$

场热身赛%进球荒&的同时#

也迎来了一场久违的胜利$

刚开场中国队就连续获得两次
角球机会#但都无功而返$第

%

分钟#

中国队后卫徐云龙出现失误#叙利亚
队球员断球横传#中路包抄的

%

号侯
赛因一记推射偏门而出$第

!&

分钟#

曲波利用速度优势摆脱对方后卫杀
入禁区射门#球击中门柱弹出$第

!'

分钟#叙利亚队打出快速反击#

!(

号
拉费的射门也击中了球门立柱$ 叙
利亚队技术比较细腻# 虽然中国队
有

&

名中场球员# 但占不到任何便
宜$ 叙利亚队逐渐占据了场上主动$

由于中国队的贴身逼抢不够# 给了
叙利亚队较大的活动空间$ 第

)$

分
钟# 拉费在禁区弧顶处轻松起脚劲
射#皮球击中横梁砸在门线上#中国
队再次逃过一劫$

易边再战#中国队主教练福拉多
接连换上朱挺'刘健'王栋和周海滨#

加强攻势$这几次换人尤其是周海滨
上场后#盘活了中国队的中场#也让
中国队逐步摆脱了被动局面$ 第

%&

分钟#朱挺右路突破传中#曲波门前
轻松推射得分#中国队

!!(

领先$第
'*

分钟#叙利亚队前场发起进攻#侯
赛因接队友妙传后用脚后跟一记杂
耍式的挑球晃过了徐云龙#接着小角
度推射得手#将比分扳平$ 补时阶段
最后一分钟# 中国队获得角球机会#

周海滨中路头球摆渡#朱挺抢点头球
攻门得分#为中国队最终锁定胜局$

这场比赛是中国队出征世界杯
预选赛前的最后一场热身$ 本月

)(

日#中国队将启程前往迪拜#备战与
伊拉克队的比赛$

'()*+
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要虚心
不要心虚

国家队已经有好几个月没有品

尝到进球和胜利的快感了! 在遭遇

了连续四场比赛不进球的尴尬后"

昨天" 福家军终于在叙利亚身上获

得及时雨般的胜利!

李玮锋鼻梁骨骨折" 翟彦鹏又

患上脑梗塞离队" 打完和黎巴嫩的

热身赛后" 原本就缺兵少将的国足

一度人员紧缺! 好在朱挺和冯潇霆

的及时增援" 解了福拉多的燃眉之

急!和黎巴嫩队相比"昨天亮相的叙

利亚队的实力无疑要更为强劲! 在

来中国之前" 叙利亚先是在主场占

尽优势的情况下" 战平中国队同组

的卡塔尔"之后又客场
"!!

击败巴

林"表现出了强劲的势头!

昨天的中叙之战" 上半场福拉

多采取了他惯用的
$&!

阵型" 然而

这一个首发阵容"显然不在状态!不

但没有进球" 而且对手的两次进攻

非常有威胁! 最明显的就是中场凌

乱"前锋线缺少有力的支持!好在下

半场"在教练组的调整下
+

国足有了

明显的变化" 一是国奥驰援国足的

两个重要棋子周海滨#朱挺上场"二

是国足的阵型也从上半场的
$&!

"

变成了更具攻击力的
$$"

" 曲波与

朱挺担纲前锋线! 这样一个阵型和

人员的变化" 对于国足下半场带来

的变化是显而易见的!

目前离世界杯预选赛剩下不到

两周的时间" 在这段时间内重新塑

造国足的战术细节也已经显得不那

么现实!短短的时间内"真正能够被

国足抓住的" 也仅仅剩下定位球战

术而已!虽说定位球不是救命稻草"

但绝对是中国队打不开局面的秘密

武器!周海滨和朱挺的空中接力"应

该让福拉多能够在定位球这个环节

上获得更多的启发! 拿下叙利亚不

值得狂喜" 而是更要以虚心的态度

对待即将开始的硬仗" 但面对棘手

的列强"我们也大可不必心虚"一场

一场地拼" 说不定真能拼出一片天

空! 刘超峰
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"!!

击败巴

林"表现出了强劲的势头!

昨天的中叙之战" 上半场福拉

多采取了他惯用的
$&!

阵型" 然而

这一个首发阵容"显然不在状态!不

但没有进球" 而且对手的两次进攻

非常有威胁! 最明显的就是中场凌

乱"前锋线缺少有力的支持!好在下

半场"在教练组的调整下
+

国足有了

明显的变化" 一是国奥驰援国足的

两个重要棋子周海滨#朱挺上场"二

是国足的阵型也从上半场的
$&!

"

变成了更具攻击力的
$$"

" 曲波与

朱挺担纲前锋线! 这样一个阵型和

人员的变化" 对于国足下半场带来

的变化是显而易见的!

目前离世界杯预选赛剩下不到

两周的时间" 在这段时间内重新塑

造国足的战术细节也已经显得不那

么现实!短短的时间内"真正能够被

国足抓住的" 也仅仅剩下定位球战

术而已!虽说定位球不是救命稻草"

但绝对是中国队打不开局面的秘密

武器!周海滨和朱挺的空中接力"应

该让福拉多能够在定位球这个环节

上获得更多的启发! 拿下叙利亚不

值得狂喜" 而是更要以虚心的态度

对待即将开始的硬仗" 但面对棘手

的列强"我们也大可不必心虚"一场

一场地拼" 说不定真能拼出一片天

空! 刘超峰

福拉多赞朱挺和周海滨
新华社中山

#

月
!"

日专电

!记者 贾文军" 战胜叙利亚队#

取得中国队进入
"(('

年以来的
首场胜利后#中国足球队主教练
福拉多

"#

日赞扬朱挺'周海滨#

称两人是中国足球的希望$

福拉多在赛后的新闻发布
会上说 (%我很满意中国队今天
的表现#这场比赛的胜利来得正
是时候#但我希望队员不要因为
一场比赛的胜利而产生骄傲情

绪$ &

本场比赛#中国队在经历了
困难的上半场后#最终凭借朱挺
补时阶段的绝杀#力克对手$ 下
半场换上的几名队员中#朱挺和
周海滨表现出色#扭转了中国队
的不利局面$

对这两人的表现#福拉多赞
不绝口$ 他说(%我想通过这场比
赛充分证明了朱挺和周海滨的
能力# 他们是中国足球的希望#

能够进入国家队当之无愧$ &

福拉多表示# 这场比赛终于
打破了困扰国足多时的 %进球
荒&#但比赛当中仍然存在一些问
题#比如传接球的失误较多$

在谈到国家队总教练杜伊
科维奇时 #福拉多表示 #杜伊的
到来给球队带来了平和的心态#

而且他提出了很多好的建议$

叙利亚队主教练易卜拉辛
祝贺中国队本场比赛获胜$ 但谈
到

"

月
%

日中国队的对手伊拉
克队时#他说(%伊拉克队的实力
要强于我们 # 中国队如果想获
胜#需要发挥得更好$ &

足协公布新一期中国女足集训名单

我省两女将 重进国家队
本报讯!记者 刘超峰"

"%

日#

记者从河南省球类中心获悉 #中
国足协再次公布了新一期中国女
足集训名单#我省两女将赵晓燕'

魏小芬重新回到了国家队$

赵晓燕' 魏小芬是国家队集
训的常客# 不过一到正式比赛就
落选#多曼斯基时代如此#伊丽莎
白时代也一样$ 在四国赛之前#她
们就随队参加集训# 尽管非常努
力# 可惜还是没有能够进入最后
名单$ 现在她们面临的挑战非常
多# 一方面要适应队内激烈的竞
争气氛# 另一方面还要克服自己
的老伤$ 由于这一期集训主要是

为%阿尔加夫&杯女足邀请赛做准
备#而此项赛事又被称为女足%小
世界杯&#因此参加这项赛事的队
员极有可能入选最后的奥运名
单$ 对于赵晓燕和魏小芬来说#必
须在集训中加倍努力# 重新展示
自己$

根据计划# 国家女足将于
!

月
"'

日至
"

月
$

日'

"

月
*

日至
)

月
!)

日进行两次集训# 国内集
训地点分别为秦皇岛中国足球学
校和重庆永川$ 在上述集训期间
全队将参加东亚女足锦标赛决赛
和%阿尔加夫&杯女足邀请赛 #并
顺访德国$

建业热身赛 一球负青岛
本报讯 !记者 刘超峰 "正在

昆明冬训的河南建业足球队取得
热身赛两连胜之后#

"%

日下午#在
第三场热身赛中# 阵容不整的建
业队以

(!!

不敌青岛队#止住了
连胜的脚步$

在冬训期间因为连日征战 #

建业队中伤员不断增加# 到与青
岛队的比赛前只有

!)

名球员可
用# 而且大多数球员刚刚参加了
前一天与国安队的比赛$ 因为身
体过于疲劳#与青岛队的比赛建
业球员显得不够兴奋 #被青岛队
控制了场上的主动权 # 该队

!(

号郑龙在边路十分活跃# 多次对
建业城池形成威胁 $ 上半场比
赛# 担当主裁判的判罚偏软 #多
次引起双方球员发生纠纷$ 第

%%

分钟# 青岛队利用角球机会头球
破门# 打入了比赛唯一进球$ 此
后# 尽管陆峰率领队友多次发起
反击# 但几次任意球机会都没有
把握住# 最终建业遗憾吞下失利
苦果$

按照计划# 建业队原定和中
超强队天津进行一场热身赛 #不
过由于伤兵过多# 这场比赛不得
不临时取消$

省围棋段位赛
郑州赛区开战
本报讯!记者 刘超峰"由省社会

体育管理中心和省棋牌协会主办的
"(('

年河南省围棋段位赛郑州赛区
的比赛

"%

日开赛#来自全省的围棋高
手云集郑州为晋升段位而战$据了解#

今年的围棋段位赛在郑州' 洛阳等地
共设

'

个赛区# 郑州赛区的参赛人数
多达

!#((

人$

去年省围棋段位赛曾吸引了
)&((

名棋手参赛#创下了参赛人数最
多的一次段位赛# 而今年的参赛人数
远远超过去年$由于参赛棋手过多#本
届比赛只好分散在

'

个赛区进行$

省滑雪公开赛闭幕
本报讯!记者 刘超峰 通讯员 小

葛"昨天#由省社体中心主办#郑州明
朗体育发展有限公司和郑州桃花峪生
态滑雪场承办# 河南户外联盟网协办
的

"(('

年河南滑雪节暨河南省滑雪
公开赛在中原最大的郑州桃花峪生态
滑雪场开赛$

本次滑雪公开赛设回转和团体两
个小项$经过紧张激烈的雪中比拼#最
终王新伟获得男子回转项目个人冠
军# 来自河南户盟运动俱乐部的张霞
获得女子回转项目冠军# 东道主明朗
户外运动俱乐部的一对选手康华和杨
红丽获得团体项目冠军$

省体育局党组书记彭德胜也参加
了本次滑雪比赛# 他表示#

"(('

年奥
运会是体育工作的主题# 省体育局在
积极备战北京奥运会的同时# 也非常
重视全民健身运动的开展# 如省社会
体育管理中心

"(('

年共策划了
!%"

项以%全民健身与奥运同行&为主题的
赛事活动$上周末#省社会体育管理中
心共举办了多项活动# 除了本次滑雪
比赛外#还有省电子竞技大赛'新闻单
位保龄球赛等$

=>?@

常规赛落幕

河南女篮获得第 !名
本报讯 !记者 陈凯 "经过一

个半月的激烈角逐#本赛季
,-.

/0

常规赛
"%

日落幕$ 在最后一
轮的比赛中# 坐镇主场的河南豫
光金铅女篮以

%"!*)

不敌北京
女篮$ 至此#河南女篮以

#

胜
*

负
的战绩获得本赛季

,-/0

的第
'

名$

北京女篮的实力明显高于河
南女篮# 两队在本赛季第一次交
手中#河南女篮客场告负$ 虽然河
南女篮上周六是主场作战# 但是
面对实力强大的对手# 一开场便
处于被动#半场结束时#河南女篮
以

)&!$#

落后$ 下半场#河南女
篮依旧未能进入状态# 第三节结

束时#就以
&!!#"

落后$ 最后一
节成了双方的教学赛# 河南女篮
最终以

)!

分的劣势告负$

本赛季
,-/0

常规赛
!"

支球队的排名依次为 (辽宁 '八
一 '沈部 '北京 '哈药 '广东 '江
苏 '河南 '浙江 '上海 '云南和山
东 $ 其中排名前八的队伍将参
加明日开始的季后赛 # 河南女
篮季后赛的对手为辽宁女篮 $

河南女篮主教练李建新表示 (

%对手的实力很强 #我们想战胜
她们很难 # 但我们会全力以赴
打出自己的水平 # 同时向对手
学 习 先 进 的 技 战 术 理 念 和 打
法 $ &

抢夺季后赛名额

火箭进入关键阶段
新华社华盛顿

#

月
!'

日专电

!记者 梁金雄"常规赛前半段表现
并不如意的火箭队#从本周日!北
京时间

"'

日"开始的
&"

天内将进
入抢夺季后赛参赛名额的关键阶
段#因为这其间不仅要与西部季后
赛的主要竞争对手硬碰硬#而且

"$

场比赛中有
!#

场是在主场作战$

目前西部争夺异常激烈#在有
$(

场左右常规赛尚待争夺的情况
下#目前排名前十位的球队胜场差
距仅为

%

个半$ 因此#哪八支球队
跻身西部季后赛眼下还很难预料$

前一天战胜了主要竞争对手
之一的开拓者队后# 火箭队接下
来两个主场分别迎战排名领先自
己的爵士队和勇士队 $ 这两队战
绩最多仅比火箭队胜出一个半
场# 因此这两场对决将成为火箭
队重新晋级西部排名前八的关键

战役# 同时也是树立全队必胜信
心的战役$

目前的火箭队正向积极的方
向发展#至少队中主力没有一名列
在伤病名单$ 当家球星麦迪伤愈后
尽管以替补身份出战#可他的作用
却是队中无人能替代的$ 最近火箭
队能取得四连胜!其中包括胜卫冕
总冠军马刺队和排名在自己之前
的开拓者队"# 与麦迪关键时高人
一等的突破'投篮和组织进攻能力
分不开$

更为重要的是#火箭队中的三
位新秀斯科拉'兰德里和布鲁克斯
表现越来越抢眼#战胜开拓者队关
键的第四节靠得正是他们的出色
发挥$ 板凳球员的表现将是火箭队
今后赢得胜利的关键因素之一$ 麦
迪乐观地说(%我认为我们已经找
回了自己$ &

中国队球员朱挺进球后欢呼% 新华社记者 刘大伟 摄

孙甜甜!

!"#$%&

新华社墨尔本
!

月
"#

日专电

!记者 徐征 马向菲" 在与搭档齐莫

尼奇
!"

日一起获得澳大利亚网球

公开赛混双冠军后!孙甜甜欣慰地表

示!这个冠军将是她通往北京奥运会

之路的良好开始%

#赛前我没有想到能够打入决

赛!甚至拿到冠军!因此现在的感觉

很好%我想大满贯的混双冠军对我是

一个很好的激励!对奥运会也是一个

很好的开始% $孙甜甜说%

作为赛会的五号种子!孙甜甜与

此前从未搭档过的齐莫尼奇一路拼

搏最后杀入决赛并直落两盘击败对

手获得冠军!也多少弥补了她在女双

比赛中早早被淘汰出局的遗憾%

在女双比赛中!孙甜甜与新搭档

彭帅在第二轮输给了最后获得冠军

的邦达连科姐妹%

#我们在女双里输给的那对选手

最后获得了冠军!那场比赛说起来也

真的很遗憾!如果我们能够多坚持一

下的话!应该至少能进入到比赛的八

强了%$直到现在说起来!孙甜甜仍然

掩饰不住自己的遗憾%

#那场比赛也是一个很好的例

子!可以让我们从中吸取教训!$孙甜

甜说!#我觉得我们有实力!但是现在

只是欠缺磨合%把最擅长的地方结合

到一起!就是最强的!这就是双打比

赛% $

孙甜甜表示!在混双比赛中她从

双打经验丰富的齐莫尼奇身上学习

到了很多东西!而这些东西对于她的

双打比赛同样是有着借鉴作用的 %

#我们在赛前一般都是他布置战术!

因此我也学到了不少%他布置的战术

非常简单!但是非常实用% 通过他的

讲解!我觉得比赛时的视野一下子扩

大了不少% $孙甜甜说%

已经夺得过奥运会冠军的孙甜

甜表示!她接下来的心愿是在女双上

再有所突破!毕竟她还从未进入四大

满贯女双的八强!而对于奥运会她只

是简单地表示!希望能够打得让自己

高兴%

她解释说'#只有充分发挥了自

己的水平! 打比赛的时候才会高兴!

也才会走得更远% 从奥运会到澳网!

我认识到一点就是!坚持就会看到希

望% $

要虚心
不要心虚

国家队已经有好几个月没有品

尝到进球和胜利的快感了! 在遭遇

了连续四场比赛不进球的尴尬后"

昨天" 福家军终于在叙利亚身上获

得及时雨般的胜利!

李玮锋鼻梁骨骨折" 翟彦鹏又

患上脑梗塞离队" 打完和黎巴嫩的

热身赛后" 原本就缺兵少将的国足

一度人员紧缺! 好在朱挺和冯潇霆

的及时增援" 解了福拉多的燃眉之

急!和黎巴嫩队相比"昨天亮相的叙

利亚队的实力无疑要更为强劲! 在

来中国之前" 叙利亚先是在主场占

尽优势的情况下" 战平中国队同组

的卡塔尔"之后又客场
"!!

击败巴

林"表现出了强劲的势头!

昨天的中叙之战" 上半场福拉

多采取了他惯用的
$&!

阵型" 然而

这一个首发阵容"显然不在状态!不

但没有进球" 而且对手的两次进攻

非常有威胁! 最明显的就是中场凌

乱"前锋线缺少有力的支持!好在下

半场"在教练组的调整下
+

国足有了

明显的变化" 一是国奥驰援国足的

两个重要棋子周海滨#朱挺上场"二

是国足的阵型也从上半场的
$&!

"

变成了更具攻击力的
$$"

" 曲波与

朱挺担纲前锋线! 这样一个阵型和

人员的变化" 对于国足下半场带来

的变化是显而易见的!

目前离世界杯预选赛剩下不到

两周的时间" 在这段时间内重新塑

造国足的战术细节也已经显得不那

么现实!短短的时间内"真正能够被

国足抓住的" 也仅仅剩下定位球战

术而已!虽说定位球不是救命稻草"

但绝对是中国队打不开局面的秘密

武器!周海滨和朱挺的空中接力"应

该让福拉多能够在定位球这个环节

上获得更多的启发! 拿下叙利亚不

值得狂喜" 而是更要以虚心的态度

对待即将开始的硬仗" 但面对棘手

的列强"我们也大可不必心虚"一场

一场地拼" 说不定真能拼出一片天

空! 刘超峰

福拉多赞朱挺和周海滨
新华社中山

#

月
!"

日专电

!记者 贾文军" 战胜叙利亚队#

取得中国队进入
"(('

年以来的
首场胜利后#中国足球队主教练
福拉多

"#

日赞扬朱挺'周海滨#

称两人是中国足球的希望$

福拉多在赛后的新闻发布
会上说 (%我很满意中国队今天
的表现#这场比赛的胜利来得正
是时候#但我希望队员不要因为
一场比赛的胜利而产生骄傲情

绪$ &

本场比赛#中国队在经历了
困难的上半场后#最终凭借朱挺
补时阶段的绝杀#力克对手$ 下
半场换上的几名队员中#朱挺和
周海滨表现出色#扭转了中国队
的不利局面$

对这两人的表现#福拉多赞
不绝口$ 他说(%我想通过这场比
赛充分证明了朱挺和周海滨的
能力# 他们是中国足球的希望#

能够进入国家队当之无愧$ &

福拉多表示# 这场比赛终于
打破了困扰国足多时的 %进球
荒&#但比赛当中仍然存在一些问
题#比如传接球的失误较多$

在谈到国家队总教练杜伊
科维奇时 #福拉多表示 #杜伊的
到来给球队带来了平和的心态#

而且他提出了很多好的建议$

叙利亚队主教练易卜拉辛
祝贺中国队本场比赛获胜$ 但谈
到

"

月
%

日中国队的对手伊拉
克队时#他说(%伊拉克队的实力
要强于我们 # 中国队如果想获
胜#需要发挥得更好$ &

足协公布新一期中国女足集训名单

我省两女将 重进国家队
本报讯!记者 刘超峰"

"%

日#

记者从河南省球类中心获悉 #中
国足协再次公布了新一期中国女
足集训名单#我省两女将赵晓燕'

魏小芬重新回到了国家队$

赵晓燕' 魏小芬是国家队集
训的常客# 不过一到正式比赛就
落选#多曼斯基时代如此#伊丽莎
白时代也一样$ 在四国赛之前#她
们就随队参加集训# 尽管非常努
力# 可惜还是没有能够进入最后
名单$ 现在她们面临的挑战非常
多# 一方面要适应队内激烈的竞
争气氛# 另一方面还要克服自己
的老伤$ 由于这一期集训主要是

为%阿尔加夫&杯女足邀请赛做准
备#而此项赛事又被称为女足%小
世界杯&#因此参加这项赛事的队
员极有可能入选最后的奥运名
单$ 对于赵晓燕和魏小芬来说#必
须在集训中加倍努力# 重新展示
自己$

根据计划# 国家女足将于
!

月
"'

日至
"

月
$

日'

"

月
*

日至
)

月
!)

日进行两次集训# 国内集
训地点分别为秦皇岛中国足球学
校和重庆永川$ 在上述集训期间
全队将参加东亚女足锦标赛决赛
和%阿尔加夫&杯女足邀请赛 #并
顺访德国$

建业热身赛 一球负青岛
本报讯 !记者 刘超峰 "正在

昆明冬训的河南建业足球队取得
热身赛两连胜之后#

"%

日下午#在
第三场热身赛中# 阵容不整的建
业队以

(!!

不敌青岛队#止住了
连胜的脚步$

在冬训期间因为连日征战 #

建业队中伤员不断增加# 到与青
岛队的比赛前只有

!)

名球员可
用# 而且大多数球员刚刚参加了
前一天与国安队的比赛$ 因为身
体过于疲劳#与青岛队的比赛建
业球员显得不够兴奋 #被青岛队
控制了场上的主动权 # 该队

!(

号郑龙在边路十分活跃# 多次对
建业城池形成威胁 $ 上半场比
赛# 担当主裁判的判罚偏软 #多
次引起双方球员发生纠纷$ 第

%%

分钟# 青岛队利用角球机会头球
破门# 打入了比赛唯一进球$ 此
后# 尽管陆峰率领队友多次发起
反击# 但几次任意球机会都没有
把握住# 最终建业遗憾吞下失利
苦果$

按照计划# 建业队原定和中
超强队天津进行一场热身赛 #不
过由于伤兵过多# 这场比赛不得
不临时取消$

省围棋段位赛
郑州赛区开战
本报讯!记者 刘超峰"由省社会

体育管理中心和省棋牌协会主办的
"(('

年河南省围棋段位赛郑州赛区
的比赛

"%

日开赛#来自全省的围棋高
手云集郑州为晋升段位而战$据了解#

今年的围棋段位赛在郑州' 洛阳等地
共设

'

个赛区# 郑州赛区的参赛人数
多达

!#((

人$

去年省围棋段位赛曾吸引了
)&((

名棋手参赛#创下了参赛人数最
多的一次段位赛# 而今年的参赛人数
远远超过去年$由于参赛棋手过多#本
届比赛只好分散在

'

个赛区进行$

省滑雪公开赛闭幕
本报讯!记者 刘超峰 通讯员 小

葛"昨天#由省社体中心主办#郑州明
朗体育发展有限公司和郑州桃花峪生
态滑雪场承办# 河南户外联盟网协办
的

"(('

年河南滑雪节暨河南省滑雪
公开赛在中原最大的郑州桃花峪生态
滑雪场开赛$

本次滑雪公开赛设回转和团体两
个小项$经过紧张激烈的雪中比拼#最
终王新伟获得男子回转项目个人冠
军# 来自河南户盟运动俱乐部的张霞
获得女子回转项目冠军# 东道主明朗
户外运动俱乐部的一对选手康华和杨
红丽获得团体项目冠军$

省体育局党组书记彭德胜也参加
了本次滑雪比赛# 他表示#

"(('

年奥
运会是体育工作的主题# 省体育局在
积极备战北京奥运会的同时# 也非常
重视全民健身运动的开展# 如省社会
体育管理中心

"(('

年共策划了
!%"

项以%全民健身与奥运同行&为主题的
赛事活动$上周末#省社会体育管理中
心共举办了多项活动# 除了本次滑雪
比赛外#还有省电子竞技大赛'新闻单
位保龄球赛等$

=>?@

常规赛落幕

河南女篮获得第 !名
本报讯 !记者 陈凯 "经过一

个半月的激烈角逐#本赛季
,-.

/0

常规赛
"%

日落幕$ 在最后一
轮的比赛中# 坐镇主场的河南豫
光金铅女篮以

%"!*)

不敌北京
女篮$ 至此#河南女篮以

#

胜
*

负
的战绩获得本赛季

,-/0

的第
'

名$

北京女篮的实力明显高于河
南女篮# 两队在本赛季第一次交
手中#河南女篮客场告负$ 虽然河
南女篮上周六是主场作战# 但是
面对实力强大的对手# 一开场便
处于被动#半场结束时#河南女篮
以

)&!$#

落后$ 下半场#河南女
篮依旧未能进入状态# 第三节结

束时#就以
&!!#"

落后$ 最后一
节成了双方的教学赛# 河南女篮
最终以

)!

分的劣势告负$

本赛季
,-/0

常规赛
!"

支球队的排名依次为 (辽宁 '八
一 '沈部 '北京 '哈药 '广东 '江
苏 '河南 '浙江 '上海 '云南和山
东 $ 其中排名前八的队伍将参
加明日开始的季后赛 # 河南女
篮季后赛的对手为辽宁女篮 $

河南女篮主教练李建新表示 (

%对手的实力很强 #我们想战胜
她们很难 # 但我们会全力以赴
打出自己的水平 # 同时向对手
学 习 先 进 的 技 战 术 理 念 和 打
法 $ &

抢夺季后赛名额

火箭进入关键阶段
新华社华盛顿

#

月
!'

日专电

!记者 梁金雄"常规赛前半段表现
并不如意的火箭队#从本周日!北
京时间

"'

日"开始的
&"

天内将进
入抢夺季后赛参赛名额的关键阶
段#因为这其间不仅要与西部季后
赛的主要竞争对手硬碰硬#而且

"$

场比赛中有
!#

场是在主场作战$

目前西部争夺异常激烈#在有
$(

场左右常规赛尚待争夺的情况
下#目前排名前十位的球队胜场差
距仅为

%

个半$ 因此#哪八支球队
跻身西部季后赛眼下还很难预料$

前一天战胜了主要竞争对手
之一的开拓者队后# 火箭队接下
来两个主场分别迎战排名领先自
己的爵士队和勇士队 $ 这两队战
绩最多仅比火箭队胜出一个半
场# 因此这两场对决将成为火箭
队重新晋级西部排名前八的关键

战役# 同时也是树立全队必胜信
心的战役$

目前的火箭队正向积极的方
向发展#至少队中主力没有一名列
在伤病名单$ 当家球星麦迪伤愈后
尽管以替补身份出战#可他的作用
却是队中无人能替代的$ 最近火箭
队能取得四连胜!其中包括胜卫冕
总冠军马刺队和排名在自己之前
的开拓者队"# 与麦迪关键时高人
一等的突破'投篮和组织进攻能力
分不开$

更为重要的是#火箭队中的三
位新秀斯科拉'兰德里和布鲁克斯
表现越来越抢眼#战胜开拓者队关
键的第四节靠得正是他们的出色
发挥$ 板凳球员的表现将是火箭队
今后赢得胜利的关键因素之一$ 麦
迪乐观地说(%我认为我们已经找
回了自己$ &

中国队球员朱挺进球后欢呼% 新华社记者 刘大伟 摄

#

月
!)

日!休斯顿火箭队球员兰德里(上)在比赛中扣篮% 当日!在

A?@

常规赛的一场比赛中! 火箭队客场以
&*!"*

战胜波特兰开拓者

队% 新华社
1

路透

孙甜甜!

!"#$%&

新华社墨尔本
!

月
"#

日专电

!记者 徐征 马向菲" 在与搭档齐莫

尼奇
!"

日一起获得澳大利亚网球

公开赛混双冠军后!孙甜甜欣慰地表

示!这个冠军将是她通往北京奥运会

之路的良好开始%

#赛前我没有想到能够打入决

赛!甚至拿到冠军!因此现在的感觉

很好%我想大满贯的混双冠军对我是

一个很好的激励!对奥运会也是一个

很好的开始% $孙甜甜说%

作为赛会的五号种子!孙甜甜与

此前从未搭档过的齐莫尼奇一路拼

搏最后杀入决赛并直落两盘击败对

手获得冠军!也多少弥补了她在女双

比赛中早早被淘汰出局的遗憾%

在女双比赛中!孙甜甜与新搭档

彭帅在第二轮输给了最后获得冠军

的邦达连科姐妹%

#我们在女双里输给的那对选手

最后获得了冠军!那场比赛说起来也

真的很遗憾!如果我们能够多坚持一

下的话!应该至少能进入到比赛的八

强了%$直到现在说起来!孙甜甜仍然

掩饰不住自己的遗憾%

#那场比赛也是一个很好的例

子!可以让我们从中吸取教训!$孙甜

甜说!#我觉得我们有实力!但是现在

只是欠缺磨合%把最擅长的地方结合

到一起!就是最强的!这就是双打比

赛% $

孙甜甜表示!在混双比赛中她从

双打经验丰富的齐莫尼奇身上学习

到了很多东西!而这些东西对于她的

双打比赛同样是有着借鉴作用的 %

#我们在赛前一般都是他布置战术!

因此我也学到了不少%他布置的战术

非常简单!但是非常实用% 通过他的

讲解!我觉得比赛时的视野一下子扩

大了不少% $孙甜甜说%

已经夺得过奥运会冠军的孙甜

甜表示!她接下来的心愿是在女双上

再有所突破!毕竟她还从未进入四大

满贯女双的八强!而对于奥运会她只

是简单地表示!希望能够打得让自己

高兴%

她解释说'#只有充分发挥了自

己的水平! 打比赛的时候才会高兴!

也才会走得更远% 从奥运会到澳网!

我认识到一点就是!坚持就会看到希

望% $

要虚心
不要心虚

国家队已经有好几个月没有品

尝到进球和胜利的快感了! 在遭遇

了连续四场比赛不进球的尴尬后"

昨天" 福家军终于在叙利亚身上获

得及时雨般的胜利!

李玮锋鼻梁骨骨折" 翟彦鹏又

患上脑梗塞离队" 打完和黎巴嫩的

热身赛后" 原本就缺兵少将的国足

一度人员紧缺! 好在朱挺和冯潇霆

的及时增援" 解了福拉多的燃眉之

急!和黎巴嫩队相比"昨天亮相的叙

利亚队的实力无疑要更为强劲! 在

来中国之前" 叙利亚先是在主场占

尽优势的情况下" 战平中国队同组

的卡塔尔"之后又客场
"!!

击败巴

林"表现出了强劲的势头!

昨天的中叙之战" 上半场福拉

多采取了他惯用的
$&!

阵型" 然而

这一个首发阵容"显然不在状态!不

但没有进球" 而且对手的两次进攻

非常有威胁! 最明显的就是中场凌

乱"前锋线缺少有力的支持!好在下

半场"在教练组的调整下
+

国足有了

明显的变化" 一是国奥驰援国足的

两个重要棋子周海滨#朱挺上场"二

是国足的阵型也从上半场的
$&!

"

变成了更具攻击力的
$$"

" 曲波与

朱挺担纲前锋线! 这样一个阵型和

人员的变化" 对于国足下半场带来

的变化是显而易见的!

目前离世界杯预选赛剩下不到

两周的时间" 在这段时间内重新塑

造国足的战术细节也已经显得不那

么现实!短短的时间内"真正能够被

国足抓住的" 也仅仅剩下定位球战

术而已!虽说定位球不是救命稻草"

但绝对是中国队打不开局面的秘密

武器!周海滨和朱挺的空中接力"应

该让福拉多能够在定位球这个环节

上获得更多的启发! 拿下叙利亚不

值得狂喜" 而是更要以虚心的态度

对待即将开始的硬仗" 但面对棘手

的列强"我们也大可不必心虚"一场

一场地拼" 说不定真能拼出一片天

空! 刘超峰

福拉多赞朱挺和周海滨
新华社中山

#

月
!"

日专电

!记者 贾文军" 战胜叙利亚队#

取得中国队进入
"(('

年以来的
首场胜利后#中国足球队主教练
福拉多

"#

日赞扬朱挺'周海滨#

称两人是中国足球的希望$

福拉多在赛后的新闻发布
会上说 (%我很满意中国队今天
的表现#这场比赛的胜利来得正
是时候#但我希望队员不要因为
一场比赛的胜利而产生骄傲情

绪$ &

本场比赛#中国队在经历了
困难的上半场后#最终凭借朱挺
补时阶段的绝杀#力克对手$ 下
半场换上的几名队员中#朱挺和
周海滨表现出色#扭转了中国队
的不利局面$

对这两人的表现#福拉多赞
不绝口$ 他说(%我想通过这场比
赛充分证明了朱挺和周海滨的
能力# 他们是中国足球的希望#

能够进入国家队当之无愧$ &

福拉多表示# 这场比赛终于
打破了困扰国足多时的 %进球
荒&#但比赛当中仍然存在一些问
题#比如传接球的失误较多$

在谈到国家队总教练杜伊
科维奇时 #福拉多表示 #杜伊的
到来给球队带来了平和的心态#

而且他提出了很多好的建议$

叙利亚队主教练易卜拉辛
祝贺中国队本场比赛获胜$ 但谈
到

"

月
%

日中国队的对手伊拉
克队时#他说(%伊拉克队的实力
要强于我们 # 中国队如果想获
胜#需要发挥得更好$ &

足协公布新一期中国女足集训名单

我省两女将 重进国家队
本报讯!记者 刘超峰"

"%

日#

记者从河南省球类中心获悉 #中
国足协再次公布了新一期中国女
足集训名单#我省两女将赵晓燕'

魏小芬重新回到了国家队$

赵晓燕' 魏小芬是国家队集
训的常客# 不过一到正式比赛就
落选#多曼斯基时代如此#伊丽莎
白时代也一样$ 在四国赛之前#她
们就随队参加集训# 尽管非常努
力# 可惜还是没有能够进入最后
名单$ 现在她们面临的挑战非常
多# 一方面要适应队内激烈的竞
争气氛# 另一方面还要克服自己
的老伤$ 由于这一期集训主要是

为%阿尔加夫&杯女足邀请赛做准
备#而此项赛事又被称为女足%小
世界杯&#因此参加这项赛事的队
员极有可能入选最后的奥运名
单$ 对于赵晓燕和魏小芬来说#必
须在集训中加倍努力# 重新展示
自己$

根据计划# 国家女足将于
!

月
"'

日至
"

月
$

日'

"

月
*

日至
)

月
!)

日进行两次集训# 国内集
训地点分别为秦皇岛中国足球学
校和重庆永川$ 在上述集训期间
全队将参加东亚女足锦标赛决赛
和%阿尔加夫&杯女足邀请赛 #并
顺访德国$

建业热身赛 一球负青岛
本报讯 !记者 刘超峰 "正在

昆明冬训的河南建业足球队取得
热身赛两连胜之后#

"%

日下午#在
第三场热身赛中# 阵容不整的建
业队以

(!!

不敌青岛队#止住了
连胜的脚步$

在冬训期间因为连日征战 #

建业队中伤员不断增加# 到与青
岛队的比赛前只有

!)

名球员可
用# 而且大多数球员刚刚参加了
前一天与国安队的比赛$ 因为身
体过于疲劳#与青岛队的比赛建
业球员显得不够兴奋 #被青岛队
控制了场上的主动权 # 该队

!(

号郑龙在边路十分活跃# 多次对
建业城池形成威胁 $ 上半场比
赛# 担当主裁判的判罚偏软 #多
次引起双方球员发生纠纷$ 第

%%

分钟# 青岛队利用角球机会头球
破门# 打入了比赛唯一进球$ 此
后# 尽管陆峰率领队友多次发起
反击# 但几次任意球机会都没有
把握住# 最终建业遗憾吞下失利
苦果$

按照计划# 建业队原定和中
超强队天津进行一场热身赛 #不
过由于伤兵过多# 这场比赛不得
不临时取消$

省围棋段位赛
郑州赛区开战
本报讯!记者 刘超峰"由省社会

体育管理中心和省棋牌协会主办的
"(('

年河南省围棋段位赛郑州赛区
的比赛

"%

日开赛#来自全省的围棋高
手云集郑州为晋升段位而战$据了解#

今年的围棋段位赛在郑州' 洛阳等地
共设

'

个赛区# 郑州赛区的参赛人数
多达

!#((

人$

去年省围棋段位赛曾吸引了
)&((

名棋手参赛#创下了参赛人数最
多的一次段位赛# 而今年的参赛人数
远远超过去年$由于参赛棋手过多#本
届比赛只好分散在

'

个赛区进行$

省滑雪公开赛闭幕
本报讯!记者 刘超峰 通讯员 小

葛"昨天#由省社体中心主办#郑州明
朗体育发展有限公司和郑州桃花峪生
态滑雪场承办# 河南户外联盟网协办
的

"(('

年河南滑雪节暨河南省滑雪
公开赛在中原最大的郑州桃花峪生态
滑雪场开赛$

本次滑雪公开赛设回转和团体两
个小项$经过紧张激烈的雪中比拼#最
终王新伟获得男子回转项目个人冠
军# 来自河南户盟运动俱乐部的张霞
获得女子回转项目冠军# 东道主明朗
户外运动俱乐部的一对选手康华和杨
红丽获得团体项目冠军$

省体育局党组书记彭德胜也参加
了本次滑雪比赛# 他表示#

"(('

年奥
运会是体育工作的主题# 省体育局在
积极备战北京奥运会的同时# 也非常
重视全民健身运动的开展# 如省社会
体育管理中心

"(('

年共策划了
!%"

项以%全民健身与奥运同行&为主题的
赛事活动$上周末#省社会体育管理中
心共举办了多项活动# 除了本次滑雪
比赛外#还有省电子竞技大赛'新闻单
位保龄球赛等$

=>?@

常规赛落幕

河南女篮获得第 !名
本报讯 !记者 陈凯 "经过一

个半月的激烈角逐#本赛季
,-.

/0

常规赛
"%

日落幕$ 在最后一
轮的比赛中# 坐镇主场的河南豫
光金铅女篮以

%"!*)

不敌北京
女篮$ 至此#河南女篮以

#

胜
*

负
的战绩获得本赛季

,-/0

的第
'

名$

北京女篮的实力明显高于河
南女篮# 两队在本赛季第一次交
手中#河南女篮客场告负$ 虽然河
南女篮上周六是主场作战# 但是
面对实力强大的对手# 一开场便
处于被动#半场结束时#河南女篮
以

)&!$#

落后$ 下半场#河南女
篮依旧未能进入状态# 第三节结

束时#就以
&!!#"

落后$ 最后一
节成了双方的教学赛# 河南女篮
最终以

)!

分的劣势告负$

本赛季
,-/0

常规赛
!"

支球队的排名依次为 (辽宁 '八
一 '沈部 '北京 '哈药 '广东 '江
苏 '河南 '浙江 '上海 '云南和山
东 $ 其中排名前八的队伍将参
加明日开始的季后赛 # 河南女
篮季后赛的对手为辽宁女篮 $

河南女篮主教练李建新表示 (

%对手的实力很强 #我们想战胜
她们很难 # 但我们会全力以赴
打出自己的水平 # 同时向对手
学 习 先 进 的 技 战 术 理 念 和 打
法 $ &

抢夺季后赛名额

火箭进入关键阶段
新华社华盛顿

#

月
!'

日专电

!记者 梁金雄"常规赛前半段表现
并不如意的火箭队#从本周日!北
京时间

"'

日"开始的
&"

天内将进
入抢夺季后赛参赛名额的关键阶
段#因为这其间不仅要与西部季后
赛的主要竞争对手硬碰硬#而且

"$

场比赛中有
!#

场是在主场作战$

目前西部争夺异常激烈#在有
$(

场左右常规赛尚待争夺的情况
下#目前排名前十位的球队胜场差
距仅为

%

个半$ 因此#哪八支球队
跻身西部季后赛眼下还很难预料$

前一天战胜了主要竞争对手
之一的开拓者队后# 火箭队接下
来两个主场分别迎战排名领先自
己的爵士队和勇士队 $ 这两队战
绩最多仅比火箭队胜出一个半
场# 因此这两场对决将成为火箭
队重新晋级西部排名前八的关键

战役# 同时也是树立全队必胜信
心的战役$

目前的火箭队正向积极的方
向发展#至少队中主力没有一名列
在伤病名单$ 当家球星麦迪伤愈后
尽管以替补身份出战#可他的作用
却是队中无人能替代的$ 最近火箭
队能取得四连胜!其中包括胜卫冕
总冠军马刺队和排名在自己之前
的开拓者队"# 与麦迪关键时高人
一等的突破'投篮和组织进攻能力
分不开$

更为重要的是#火箭队中的三
位新秀斯科拉'兰德里和布鲁克斯
表现越来越抢眼#战胜开拓者队关
键的第四节靠得正是他们的出色
发挥$ 板凳球员的表现将是火箭队
今后赢得胜利的关键因素之一$ 麦
迪乐观地说(%我认为我们已经找
回了自己$ &

#

月
!)

日!休斯顿火箭队球员兰德里(上)在比赛中扣篮% 当日!在

A?@

常规赛的一场比赛中! 火箭队客场以
&*!"*

战胜波特兰开拓者

队% 新华社
2

路透

#

月
!"

日!中国香港选手周蜜

在
!%%&

年韩国羽毛球超级系列赛

女单决赛中!以
!!#

战胜中国选手

卢兰!获得冠军% 新华社
2

路透

孙甜甜!

!"#$%&

新华社墨尔本
!

月
"#

日专电

!记者 徐征 马向菲" 在与搭档齐莫

尼奇
!"

日一起获得澳大利亚网球

公开赛混双冠军后!孙甜甜欣慰地表

示!这个冠军将是她通往北京奥运会

之路的良好开始%

#赛前我没有想到能够打入决

赛!甚至拿到冠军!因此现在的感觉

很好%我想大满贯的混双冠军对我是

一个很好的激励!对奥运会也是一个

很好的开始% $孙甜甜说%

作为赛会的五号种子!孙甜甜与

此前从未搭档过的齐莫尼奇一路拼

搏最后杀入决赛并直落两盘击败对

手获得冠军!也多少弥补了她在女双

比赛中早早被淘汰出局的遗憾%

在女双比赛中!孙甜甜与新搭档

彭帅在第二轮输给了最后获得冠军

的邦达连科姐妹%

#我们在女双里输给的那对选手

最后获得了冠军!那场比赛说起来也

真的很遗憾!如果我们能够多坚持一

下的话!应该至少能进入到比赛的八

强了%$直到现在说起来!孙甜甜仍然

掩饰不住自己的遗憾%

#那场比赛也是一个很好的例

子!可以让我们从中吸取教训!$孙甜

甜说!#我觉得我们有实力!但是现在

只是欠缺磨合%把最擅长的地方结合

到一起!就是最强的!这就是双打比

赛% $

孙甜甜表示!在混双比赛中她从

双打经验丰富的齐莫尼奇身上学习

到了很多东西!而这些东西对于她的

双打比赛同样是有着借鉴作用的 %

#我们在赛前一般都是他布置战术!

因此我也学到了不少%他布置的战术

非常简单!但是非常实用% 通过他的

讲解!我觉得比赛时的视野一下子扩

大了不少% $孙甜甜说%

已经夺得过奥运会冠军的孙甜

甜表示!她接下来的心愿是在女双上

再有所突破!毕竟她还从未进入四大

满贯女双的八强!而对于奥运会她只

是简单地表示!希望能够打得让自己

高兴%

她解释说'#只有充分发挥了自

己的水平! 打比赛的时候才会高兴!

也才会走得更远% 从奥运会到澳网!

我认识到一点就是!坚持就会看到希

望% $

要虚心
不要心虚

国家队已经有好几个月没有品

尝到进球和胜利的快感了! 在遭遇

了连续四场比赛不进球的尴尬后"

昨天" 福家军终于在叙利亚身上获

得及时雨般的胜利!

李玮锋鼻梁骨骨折" 翟彦鹏又

患上脑梗塞离队" 打完和黎巴嫩的

热身赛后" 原本就缺兵少将的国足

一度人员紧缺! 好在朱挺和冯潇霆

的及时增援" 解了福拉多的燃眉之

急!和黎巴嫩队相比"昨天亮相的叙

利亚队的实力无疑要更为强劲! 在

来中国之前" 叙利亚先是在主场占

尽优势的情况下" 战平中国队同组

的卡塔尔"之后又客场
"!!

击败巴

林"表现出了强劲的势头!

昨天的中叙之战" 上半场福拉

多采取了他惯用的
$&!

阵型" 然而

这一个首发阵容"显然不在状态!不

但没有进球" 而且对手的两次进攻

非常有威胁! 最明显的就是中场凌

乱"前锋线缺少有力的支持!好在下

半场"在教练组的调整下
+

国足有了

明显的变化" 一是国奥驰援国足的

两个重要棋子周海滨#朱挺上场"二

是国足的阵型也从上半场的
$&!

"

变成了更具攻击力的
$$"

" 曲波与

朱挺担纲前锋线! 这样一个阵型和

人员的变化" 对于国足下半场带来

的变化是显而易见的!

目前离世界杯预选赛剩下不到

两周的时间" 在这段时间内重新塑

造国足的战术细节也已经显得不那

么现实!短短的时间内"真正能够被

国足抓住的" 也仅仅剩下定位球战

术而已!虽说定位球不是救命稻草"

但绝对是中国队打不开局面的秘密

武器!周海滨和朱挺的空中接力"应

该让福拉多能够在定位球这个环节

上获得更多的启发! 拿下叙利亚不

值得狂喜" 而是更要以虚心的态度

对待即将开始的硬仗" 但面对棘手

的列强"我们也大可不必心虚"一场

一场地拼" 说不定真能拼出一片天

空! 刘超峰

福拉多赞朱挺和周海滨
新华社中山

#

月
!"

日专电

!记者 贾文军" 战胜叙利亚队#

取得中国队进入
"(('

年以来的
首场胜利后#中国足球队主教练
福拉多

"#

日赞扬朱挺'周海滨#

称两人是中国足球的希望$

福拉多在赛后的新闻发布
会上说 (%我很满意中国队今天
的表现#这场比赛的胜利来得正
是时候#但我希望队员不要因为
一场比赛的胜利而产生骄傲情

绪$ &

本场比赛#中国队在经历了
困难的上半场后#最终凭借朱挺
补时阶段的绝杀#力克对手$ 下
半场换上的几名队员中#朱挺和
周海滨表现出色#扭转了中国队
的不利局面$

对这两人的表现#福拉多赞
不绝口$ 他说(%我想通过这场比
赛充分证明了朱挺和周海滨的
能力# 他们是中国足球的希望#

能够进入国家队当之无愧$ &

福拉多表示# 这场比赛终于
打破了困扰国足多时的 %进球
荒&#但比赛当中仍然存在一些问
题#比如传接球的失误较多$

在谈到国家队总教练杜伊
科维奇时 #福拉多表示 #杜伊的
到来给球队带来了平和的心态#

而且他提出了很多好的建议$

叙利亚队主教练易卜拉辛
祝贺中国队本场比赛获胜$ 但谈
到

"

月
%

日中国队的对手伊拉
克队时#他说(%伊拉克队的实力
要强于我们 # 中国队如果想获
胜#需要发挥得更好$ &

足协公布新一期中国女足集训名单

我省两女将 重进国家队
本报讯!记者 刘超峰"

"%

日#

记者从河南省球类中心获悉 #中
国足协再次公布了新一期中国女
足集训名单#我省两女将赵晓燕'

魏小芬重新回到了国家队$

赵晓燕' 魏小芬是国家队集
训的常客# 不过一到正式比赛就
落选#多曼斯基时代如此#伊丽莎
白时代也一样$ 在四国赛之前#她
们就随队参加集训# 尽管非常努
力# 可惜还是没有能够进入最后
名单$ 现在她们面临的挑战非常
多# 一方面要适应队内激烈的竞
争气氛# 另一方面还要克服自己
的老伤$ 由于这一期集训主要是

为%阿尔加夫&杯女足邀请赛做准
备#而此项赛事又被称为女足%小
世界杯&#因此参加这项赛事的队
员极有可能入选最后的奥运名
单$ 对于赵晓燕和魏小芬来说#必
须在集训中加倍努力# 重新展示
自己$

根据计划# 国家女足将于
!

月
"'

日至
"

月
$

日'

"

月
*

日至
)

月
!)

日进行两次集训# 国内集
训地点分别为秦皇岛中国足球学
校和重庆永川$ 在上述集训期间
全队将参加东亚女足锦标赛决赛
和%阿尔加夫&杯女足邀请赛 #并
顺访德国$

建业热身赛 一球负青岛
本报讯 !记者 刘超峰 "正在

昆明冬训的河南建业足球队取得
热身赛两连胜之后#

"%

日下午#在
第三场热身赛中# 阵容不整的建
业队以

(!!

不敌青岛队#止住了
连胜的脚步$

在冬训期间因为连日征战 #

建业队中伤员不断增加# 到与青
岛队的比赛前只有

!)

名球员可
用# 而且大多数球员刚刚参加了
前一天与国安队的比赛$ 因为身
体过于疲劳#与青岛队的比赛建
业球员显得不够兴奋 #被青岛队
控制了场上的主动权 # 该队

!(

号郑龙在边路十分活跃# 多次对
建业城池形成威胁 $ 上半场比
赛# 担当主裁判的判罚偏软 #多
次引起双方球员发生纠纷$ 第

%%

分钟# 青岛队利用角球机会头球
破门# 打入了比赛唯一进球$ 此
后# 尽管陆峰率领队友多次发起
反击# 但几次任意球机会都没有
把握住# 最终建业遗憾吞下失利
苦果$

按照计划# 建业队原定和中
超强队天津进行一场热身赛 #不
过由于伤兵过多# 这场比赛不得
不临时取消$

省围棋段位赛
郑州赛区开战
本报讯!记者 刘超峰"由省社会

体育管理中心和省棋牌协会主办的
"(('

年河南省围棋段位赛郑州赛区
的比赛

"%

日开赛#来自全省的围棋高
手云集郑州为晋升段位而战$据了解#

今年的围棋段位赛在郑州' 洛阳等地
共设

'

个赛区# 郑州赛区的参赛人数
多达

!#((

人$

去年省围棋段位赛曾吸引了
)&((

名棋手参赛#创下了参赛人数最
多的一次段位赛# 而今年的参赛人数
远远超过去年$由于参赛棋手过多#本
届比赛只好分散在

'

个赛区进行$

省滑雪公开赛闭幕
本报讯!记者 刘超峰 通讯员 小

葛"昨天#由省社体中心主办#郑州明
朗体育发展有限公司和郑州桃花峪生
态滑雪场承办# 河南户外联盟网协办
的

"(('

年河南滑雪节暨河南省滑雪
公开赛在中原最大的郑州桃花峪生态
滑雪场开赛$

本次滑雪公开赛设回转和团体两
个小项$经过紧张激烈的雪中比拼#最
终王新伟获得男子回转项目个人冠
军# 来自河南户盟运动俱乐部的张霞
获得女子回转项目冠军# 东道主明朗
户外运动俱乐部的一对选手康华和杨
红丽获得团体项目冠军$

省体育局党组书记彭德胜也参加
了本次滑雪比赛# 他表示#

"(('

年奥
运会是体育工作的主题# 省体育局在
积极备战北京奥运会的同时# 也非常
重视全民健身运动的开展# 如省社会
体育管理中心

"(('

年共策划了
!%"

项以%全民健身与奥运同行&为主题的
赛事活动$上周末#省社会体育管理中
心共举办了多项活动# 除了本次滑雪
比赛外#还有省电子竞技大赛'新闻单
位保龄球赛等$

=>?@

常规赛落幕

河南女篮获得第 !名
本报讯 !记者 陈凯 "经过一

个半月的激烈角逐#本赛季
,-.

/0

常规赛
"%

日落幕$ 在最后一
轮的比赛中# 坐镇主场的河南豫
光金铅女篮以

%"!*)

不敌北京
女篮$ 至此#河南女篮以

#

胜
*

负
的战绩获得本赛季

,-/0

的第
'

名$

北京女篮的实力明显高于河
南女篮# 两队在本赛季第一次交
手中#河南女篮客场告负$ 虽然河
南女篮上周六是主场作战# 但是
面对实力强大的对手# 一开场便
处于被动#半场结束时#河南女篮
以

)&!$#

落后$ 下半场#河南女
篮依旧未能进入状态# 第三节结

束时#就以
&!!#"

落后$ 最后一
节成了双方的教学赛# 河南女篮
最终以

)!

分的劣势告负$

本赛季
,-/0

常规赛
!"

支球队的排名依次为 (辽宁 '八
一 '沈部 '北京 '哈药 '广东 '江
苏 '河南 '浙江 '上海 '云南和山
东 $ 其中排名前八的队伍将参
加明日开始的季后赛 # 河南女
篮季后赛的对手为辽宁女篮 $

河南女篮主教练李建新表示 (

%对手的实力很强 #我们想战胜
她们很难 # 但我们会全力以赴
打出自己的水平 # 同时向对手
学 习 先 进 的 技 战 术 理 念 和 打
法 $ &

抢夺季后赛名额

火箭进入关键阶段
新华社华盛顿

#

月
!'

日专电

!记者 梁金雄"常规赛前半段表现
并不如意的火箭队#从本周日!北
京时间

"'

日"开始的
&"

天内将进
入抢夺季后赛参赛名额的关键阶
段#因为这其间不仅要与西部季后
赛的主要竞争对手硬碰硬#而且

"$

场比赛中有
!#

场是在主场作战$

目前西部争夺异常激烈#在有
$(

场左右常规赛尚待争夺的情况
下#目前排名前十位的球队胜场差
距仅为

%

个半$ 因此#哪八支球队
跻身西部季后赛眼下还很难预料$

前一天战胜了主要竞争对手
之一的开拓者队后# 火箭队接下
来两个主场分别迎战排名领先自
己的爵士队和勇士队 $ 这两队战
绩最多仅比火箭队胜出一个半
场# 因此这两场对决将成为火箭
队重新晋级西部排名前八的关键

战役# 同时也是树立全队必胜信
心的战役$

目前的火箭队正向积极的方
向发展#至少队中主力没有一名列
在伤病名单$ 当家球星麦迪伤愈后
尽管以替补身份出战#可他的作用
却是队中无人能替代的$ 最近火箭
队能取得四连胜!其中包括胜卫冕
总冠军马刺队和排名在自己之前
的开拓者队"# 与麦迪关键时高人
一等的突破'投篮和组织进攻能力
分不开$

更为重要的是#火箭队中的三
位新秀斯科拉'兰德里和布鲁克斯
表现越来越抢眼#战胜开拓者队关
键的第四节靠得正是他们的出色
发挥$ 板凳球员的表现将是火箭队
今后赢得胜利的关键因素之一$ 麦
迪乐观地说(%我认为我们已经找
回了自己$ &

#

月
!"

日!中国香港选手周蜜

在
!%%&

年韩国羽毛球超级系列赛

女单决赛中!以
!!#

战胜中国选手

卢兰!获得冠军% 新华社
2

路透


